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Ultimo incontro giunta-quartieri sul bilancio 

Scuola a tempo pieno: 
una scelta del Comune 

Aggiornamento degli operatori scolastici, sperimentazione, attività estive, corsi serali - Tre miliardi 
e 800 milioni per assicurare 15-16 mila pasti - Camarlinghi sottolinea le scelte del settore culturale 

Trasmesse al consiglio toscano 

LA GIUNTA APPROVA 
TRE PROPOSTE DI LEGGE 

PER L'AGRICOLTURA 
Tre proposte di legge ri

tardanti il settore agricolo 
sono state approvate dalla 
giunta regionale e trasmesse 
al consiglio. 
' La prima detta le norme 

transitorie per l'erogazione 
dei benefici previsti da leggi 
statali e regionali in materia 
di agricoltura. Lo scopo è 
quello di ottenere, attraverso 
.notazioni provvisorie, uno 
snellimento delle procedure e 
quindi un più tempestivo uti
lizzo dei fondi disponibili, in 
attesa di una complessa re
visione della legislazione e 
delle procedure regionali e 
senza pregiudicare i provve
dimenti definitivi di delega 
organica. •>- '<• ' 
' Di fatto la legge decentra 
alcune funzioni agli ispettora
ti provinciali e domanda ai 
comitati consultivi provinciali 
11 parere di merito sugli atti. 

La seconda proposta dispo
ne provvedimenti a favore 
delle cooperative agricole ed 

ha il fine di far loro superare 
le difficoltà che incontrano a 
realizzare ' impianti collettivi 
a causa della lievitazione dei 
prezzi e della sfavorevole con
giuntura di mercato. 

La legge modifica la per
centuale di contributo in con
to capitale elevandolo fino al 
70 per cento e prevede anti
cipazioni, erogazioni sulla ba
se dello stato di avanzamen
to delle opere, integrazioni 
per maggiori oneri, prestiti di 
prefinanziamento, ecc. 

La terza proposta, infine, ri
guarda il regolamento di e-
secuzione della legge regio
nale sostitutiva dell'albo de
gli imprenditori agricoli pro
fessionali. Detta le norme e-
lettorali per l'elezione dei rap
presentanti degli iscritti all'al
bo nelle commissioni provin
ciali per la tenuta dell'albo 
stesso e disciplina t il proce
dimento speciale per la for
mazione delle prime liste 
elettorali. 

' Ultimo incontro ieri in Pa
lazzo Vecchio fra i rappre
sentanti della giunta e quelli 
dei consigli di quartiere per 
una illustrazione preventiva 
del bilancio comunale del 
'77. Presenti gli assessori Ben
venuti, Camarlinghi, Amorosi 
e Sozzi, sono stati brevemen
te illustrati gli indirizzi re
lativi alle previsioni di bilan
cio nel campo della pubbli
ca istruzione, della cultura, 
del turismo, sport e tempo 
libero e della edilizia scola 
stica. 
SCUOLA — Benvenuti ha 

indicato in quattro punti gli 
indirizzi della amministra
zione: 11 rifiuto della logica 
del taglio dei servizi fonda
mentali per le attività sco
lastiche e parascolastiche; ri
conferma del carattere pro
duttivo degli investimenti nel 
campo dell'istruzione; impe
gno per la realizzazione del 
tempo pieno nella scuola del
l'obbligo e della generalizza
zione della scuola per l'infan
zia; azione per privilegiare 
11 diritto allo studio e, quin
di, superamento del caratte
re assistenziale in questo set
tore. 

Il bilancio si articola su 
alcuni punti: aggiornamento 
degli operatori scolastici e 
sperimentazione; quadro di 
servizi e di occasioni didat-
tico-culturali da definirsi su 
richiesta delle scuole 6tatali 
e delle Istituzioni educative 
comunali; centri educativi e 
soggiorni vacanze marine e 
montane per lo sviluppo del
le attività estive; acquisto di 
materiale didattico: corsi se-

Oggi bloccati rettorato e facoltà 

Per gli arretrati sciopero 
dei dipendenti dell'ateneo 
Aspettano (unici in Italia) un assegno dal 1963 • Incontri con il rettore e il 
rappresentante delle forze politiche • Convocato il consiglio di amministrazione 

I dipendenti dell'univer
sità sono in agitazione. 
Hanno incominciato lunedi 

- uno sciopero che si protrae 
anche questa mattina, bloc
cando l'attività del rettora
to e di gran parte delle fa
coltà. ,r_ . , 

II motivo dell'agitazione 
riguarda una vertenza che 
ha assunto in questi ultimi 
tempi un carattere locale. 
Nel 1973. e precisamente 
11 25 novembre, venne pub
blicata una legge che pre
vedeva la corresponsione a 
tutti i dipendenti delle pub
bliche amministrazioni che 
godevano di « premi di in
centivazione » (circa 900) 
di un assegno perequativo 
la cui entità dipende da 
una serie di coefficienti. 

II provvedimento, a ca
rattere retroattivo, è stato 
applicato per quasi tutti gli 
aventi diritto. Sono rima
sti esclusi dal meccanismo 
degli arretrati (gli undici 
dodicesimi) proprio i di
pendenti dell'università di 
Firenze. 

Negli altri atenei e in al
cuni ministeri si sono usati 
rari meccanismi per liqui
dare l'assegno, soprattutto 
11 sistema degli anticipi, de
liberati dai consigli di am
ministrazione e dei com
pensi straordinari. 

I dipendenti dell'ateneo 
fiorentino avevano richie
sto al consiglio di ammini
strazione di adottare lo 
stesso metodo in attesa che 
l'autorizzazione al paga
mento giungesse dal mini
stero del Tesoro. Ma que
st'ultimo ha risposto e no » 
a - Firenze, ed ha Invece 
permesso la liquidazione 
dell'assegno al dipendenti 
dell'università di Bologna. 

Appena saputa la notizia. 
Tenerdl scorso, i lavoratori 
dell'università - hanno in
detto lo sciopero e iniziato 
una serie di incontri e con
sultazioni con il rettore e 
con i rappresentanti delle 
forze politiche. Chiedono. 
in sostanza che venga al 
più presto chiusa positiva
mente questa vertenza, e 
che siano rimossi cosi tutti 
Sii aitimi ostacoli che pos
sano disturbare la gestio
n e e l'applicazione dell'ac
cordo sottoscritto recente
mente tra sindacati e go-
Terno sul problemi della 
università. 

Oggi pomeriggio alle 16 
•1 '- Rettorato, è convocato 
su questo ordine del giorno 
11 consiglio di ammlnistra-
i lone dell'università. ' ' <> 

TI sindacato non intende 
Inasprire il confronto, an
si. è più che disposto ad 
accettare una qualsiasi sod
disfacente modalità di so
luzione. Quindi anche que
sta mattina rettorato e fa
coltà resteranno chiuse, 
C e una certa preoccupazio
ne per quanto riguarda ar
chitettura. E' previsto in
fetti proprio per oggi l'ini-
t i » della sessione di esami-

fin breve" 
SPAZIO MUSICA — Il gruppo culturale «L'Alternativa» 
della Casa del Popolo di Colonnata organizza in collabora
zione con la « Scuola di musica ARCI > di Sesto, una serie 
di incontri musicali, nell'ambito dell'iniziativa «Spazio mu
sica ». . 

Gli incontri si svolgono nei ' locali della Casa del Po
polo e si sviluppano con l'ascolto di brani e il commento del 
maestro Daniele Anfriota. Oggi è la volta del secondo in
contro, venerdì 17,si svolgerà l'ultimo. 

CONSORZIO CHIANTI PUTTO — Il consorzio del vino Chian
ti Putto ha trasferito i suoi uffici da piazza San Firenze a 
Lungarno Corsini 4. Il trasferimento si è reso necessario in 
seguito allo incremento dell'attività del consorzio e per l'ele
vato numero di soci, quasi 2.400. — 

INCARICHI E SUPPLENZE — All'albo del provveditorato 
agli studi, è visibile l'ordinanza ministeriale relativa agli in
carichi e alle supplenze nelle scuole popolari per l'anno sco
lastico 1977-78. Il termine di scadenza per la presentazione 
delle domande è fissato per il 30 luglio del 1977. 
GUARDIA DI FINANZA — E' stato pubblicato sulla Gaz
zetta Ufficiale il bando di concorso, per titoli per il re
clutamento di 50 sottotenenti di complemento della Guardia 
di finanza in servizio di prima nomina. Le domande di am
missione in carta da bollo, dovranno essere presentate o 
fatte pervenire al comando generale della Guardia di finan
za entro il 7 di luglio di questo anno. 

CUSTODI E GUARDIE NOTTURNE — La Gazzetta Ufficia
le n. 139 del 24 maggio 1977 pubblica un bando di concorso 
per 60 guardie notturne e custodi. I posti riguardano solo 
i musei della Toscana, con l'impegno ad accettare la per
manenza per almeno un quinquennio nella sede assegnata. 
"J Le domande dovranno essere inoltrate al ministero per 
i beni culturali entro il 23 giugno del corrente anno. Per 
informazioni rivolgersi agli uffici del personale della So
printendenza. 

Stasera in piazza S. Maria Novella 

Incontro col quartiere 
sul bilancio del 1977 

All'assemblea organizzata dalle sezioni del PO e del 
PSI parteciperanno Elio Gabbuggiani e Ottaviano Colzi 

Oggi nuovi appuntamenti per 
discutere del bilancio. In piaz
za Santa Maria Novella, alle 
ore 21, si svolgerà un'assem
blea organizzata dalle sezioni 
del PCI e del PSI. Risponde
ranno alle domande dei cittadi
ni il sindaco Elio Gabbuggiani 
e il vicesindaco Ottaviano Col-
zi. - S 

Sempre oggi, alle 17,30. al 
termine della seduta del consi
glio 4, nel parco di villa Strozzi 
si svolgerà un'assemblea pub-

• FESTIVAL DELL'UNITA' 

••' Al festival dell'Unità, ' a 
Bottai, è previsto per oggi 
alle ore 21 un dibattito sulla 
situazione politica del paese. 
Prenderanno parte I partiti 
PCI , D C , ITU* -̂ **_- jf t "* *" * tv 

Domani alle 21 programma 
di consoni folcloristiche e 
canti popolari con il gruppo 
«la giugno», w ,^ ,^^ j . . , „ 

blica con la partecipazione de
gli assessori Mauro Sbordoni 
(viabilità e traffico). Alberto 
Amorosi (sport e giardini) Ser
gio Sozzi (lavori pubblici) e 
Francò Camarlinghi (cultura). 

Una analoga iniziativa si 
svolgerà in piazza Santo Spiri
to alle ore 21, organizzata dal 
consiglio di quartiere 3. Orga
nizzata dallo stesso consiglio si 
svolgerà una assemblea pubbli
ca in piazza Acciaioli, al Gal
luzzo. 

Il quartiere 12 si ritroverà per 
discutere il bilancio stasera al
le ore 21.15 al circolo « La Fon
tanella ». Lungarno del Tem
pio. Saranno presenti ammini
stratori comunali. D parere de
finitivo del consiglio sarà espres
so giovedì o lunedi prossimo. 

Domani, presso la biblioteca 
di Bellariva, seduta del consi
glio n. 2. Si ascolteranno le re
lazioni delle commissioni sul bi
lancio comunale e sarà espresso 
il parere definitivo del consiglio. 

rali comunali, contributi per 
l'educazione degli adulti «nel 
quadro della attuazione del
le 150 ore); contriouti diver
si alle direzioni didattiche 
per la scuola materna ed ele
mentare e alle presidenze per 
la scuola media dell'obbligo 
e la media superiore. 

L'impegno è anche quello 
di un rinnovamento dei con
tenuti della educazione an
che nel settore privato. Ben
venuti ha, quindi, trattato la 
questione della refezione sco
lastica che è ora all'esame 
dei consigli di quartiere: per 
assicurare la refezione l'am
ministrazione ha previsto una 
spesa di 3 miliardi e 800 mi
lioni, onde forufre circa 15-16 
pasti. 

Le cucine scolastiche co
munali direttamente gestite 
dalla amministrazione sono 
in grado di fornire 8.500 pa
sti a fronte di una richiesta 
di 14 mila. L'alternativa e 
quella di ridurre i pasti o 
percorrere una strada diver
sa, quale è quella affrontata 
nell'esercizio passato: cioè 
quella della centralizzazione 
del'settore e dell'affidamen
to a ditte private del ser
vizio. 

Circa le cucine scolastiche 
l'assessore Sozzi ha succes
sivamente affermato che so
no in corso lavori di amplia
mento di taluni centri — cu
cina come quello della Dona
tello (per 1.000 pasti) per 
Santa Croce (1.000 pasti) e. 
in progettazione l'ampliamen
to del centro — cucina del-
l'ECA (2.500 pasti) cosi come 
quella di. via dell'Arione. 

CULTURA — Illustrando gli 
indirizzi nel campo dell'in
tervento culturale l'assessore 
Camarlinghi ha sottolineato 
l'impegno per la tutela e la 
conservazione del patrimo
nio monumentale e artistico 
di proprietà comunale: il «pro
getto Firenze » prevedeva già 
nel '76 un intervento di 10 
miliardi per il recupero di 
luoghi e edifici di carattere 
monumentale da adibire a 
centri di attività civili e'di 
quartiere. Tra questi vanno 
ricordati la villa Pozzolini (il 
cui restauro inizlerà fra po
chi giorni) a Novoli, i com
plessi monumentali di S. Spi
rito e di Palazzo Vecchio ed 
il restauro della villa Strozzi 
che potrà essere realizzato 
con il mutuo di 12 miliardi 
e mezzo che l'amministra
zione porterà al consiglio in 
questi giorni. 

Altra questione che sotto
linea l'impegno della ammi
nistrazione è quella di una 
utilizzazione per garantire la 
apertura dei musei comuna
li fino alle 19 di fiera, come 
attualmente sta avvenendo. 
Riguardo alle biblioteche i 
consigli hanno già all'esame 
la prima legge delega e fra 
poco potranno gestire diretta
mente le biblioteche comu
nali. 

Un altro problema riguar
da la programmazione delle 
attività culturali sul piano 
cittadino: è stato costituito 
un comitato di gestione per 
le attività artistiche. L'obiet
tivo è quello di coordinare 
le attività, la ricerca, il con
fronto con i quartieri e fra 
le varie istituzioni pubbliche 
e private. Il Comune non ge
stisce in proprio tali attività 
ma è presente insieme alle 
istituzioni culturali nelle ma
nifestazioni che verranno di 
volta in volta programmate 
e che caratterizzano l'attivi
tà culturale della nostra città. 

Tuttavia fra pochi giorni 
verrà predisposto uno sche
ma di delega di settore da 
trasmettere ai quartieri per
chè possano pronunziarsi: a 
questo proposito è previsto 
un convegno con le associa
zioni culturali ed i quartieri 
i cui risultati possono con
sentire di definire una dele
ga vera e propria da affidare 
agli stessi quartieri. Per quan
to riguarda le attività decen
trate ei prevede lo stanzia
mento di 100 milioni. 

Un impegno prioritario — 
ha concluso infine l'assesso
re Camarlinghi — riguarda 
la preparazione della confe
renza cittadina sull'ateneo nel 
corso della quale dovranno 
essere affrontati i rapporti 
tra l'università e il territo
rio le istituzioni, le forze pro
duttive e sociali cittadine. 

SPORT E VERDE — L'as
sessore Amorosi ha sottoli
neato le scelte della ammi
nistrazione che in parte so
no obbligate («si può inter
venire immediatamente là do
ve esiste la proprietà del ter
reno da parte della anxmini-
stradone», ha detto): d'al
tra parte queste scelte rispon
dono ad esigenze realmente 
sentite dalla popolazione, ta
le è la carenza di giardini 
e impianti sportivi nella cit
tà. H bilancio prevede un 
notevole intervento in questo j 
campo. 

EDILIZIA SCOLASTICA — 
L'assessore Sozzi ha osser
vato che la buona salute di 
cui gode l'edilizia scolastica 
cittadina è in realtà assai 
fragile: oggi infatti si è rag
giunta l'età critica delle strut
ture costruite 10-15 anni fa 
che richiedono massicci e 
straordinari interventi di ma
nutenzione di numerose scuo
le della periferia e del cen
tro storico. > 

Vi sono poi — ha detto ->-
le zone dì maggiore svilup
po urbano che sono prive iì 
scuole. 

Situazione di emergenza ri
chiedono anche interventi di 
ampliamento per ITTI (è sta
to bandito l'appalto concor
so, per il Celimi, per l'istitu
to d'arte di Porta Romana). 
Con il parziale contributo 
della regione sono aopaltati 
1 lavori di 6 asili mentre al
tri - 5 vengono realizzati in
teramente dalla Regione. 

! ,>,r' '-

Domani 
dibattito 

con il 
compagno 
Occhetto 

s'i» r 

Un provvedimento della Regione a favore dei pendolari 

Modificati gli abbonamenti 
per i traspòrti extraurbani 

Il biglietto settimanale e mensile potrà essere usato anche nei giorni festivi — La revisione torna 
a vantaggio degli operai e degli studenti — Rinviata per la seconda volta la legge sulla bonifica 

Domani sera giovedì, al
le ore 21. in piazza della 
SS. Annunziata, avrà luogo 
un incontrc-dlbattito col 
PCI sul tema: «Il proget
to comunista per il rinno
vamento della società ita
liana >. Alla ' manifestazio
ne — promossa dalla Fede
razione comunista fioren
tina — interverrà il com
pagno Achille Occhetto del
la Direzione del partito. 

* » * 

Alle 15,30 di oggi in Fe
derazione avrà luogo la riu
nione dei sindaci e dei se
gretari comunali del com
prensorio fiorentino per di
scutere su « Rapporti tra 11 
Comune di Firenze e i co
muni del comprensorio fio
rentino alla luce del bilan
cio di Firenze del 1977. e 
del piano pluriennale della 
giunta regionale». 

* * * 
Stasera alle 21 in Fede

razione è convocato l'attivo 
provinciale per discutere la 
Impostazione e il program
ma del Festival dell'Unità. 

* * « 

Oggi, alle ore 21, si svol
geranno le seguenti mani
festazioni: a Serplolle (M. 
Papìni), Signa (P. Miglio
rini), La Fonte (G. Notaro 
e G. Swlcher), Sesto, (C. 
Melani) Castello (S. Sozzi), 
Bottai: dibattito fra i par
titi (DC-PCI-PSI). 

Manifestazione per l'aborto 
Ancora una volta le donne fiorentine han

no espresso la loro indignazione per il voto 
del Senato 

In tante hanno affollato la sala verde del 
Palazzo dei Congressi per partecipare alla 
manifestazione organizzata dalla federazio
ne comunista dove ha parlato la compagna 
Adriana Seroni che ha sottolineato come l'im

pegno del partito deve essere sempre più 
pressante affinché passi la legge che è sta
ta ripresentata alla Camera. 

Nello stesso tempo il movimento delle 
donne deve svilupparsi ulteriormente e spin
gere in questa direzione. Il tema del dibat
tito si è allargato alla questione sulla parità 
tra i sessi. 

Violentarono una giovane di 20 anni 

Riformata la sentenza 
per i tre violentatori 

Due di loro sono stati condannati a 7 anni (i giudici nel procedimento per direttissima 
avevano inflitto loro 10 anni) — E' stata richiesta la perizia psichiatrica per il minore 

Sentenza di appello per i 
tre giovani che lo scorso no
vembre violentarono una ra
gazza. dopo averla costretta 
a seguirli minacciandola con 
un'arma: sette anni e 4 me
si di reclusione per Rosario 
Pagano e Prospero Bonsan-
to. stralcio della posizione del 
minore, Raffaello N. detto 
e faccia d'angelo» che all' 
epoca dei fatti aveva 14 an
ni. perché deve essere sotto
posto a perizia psichiatrica. 

Al processo per direttissi
ma i giudici avevano respin
to la richiesta dei difensori 
che volevano la perizia psi
chiatrica. Ieri mattina il pub
blico ministero aveva richie
sto pene più gravi di quelle 
già inflitte nel primo proce
dimento, ma la corte è sta
ta particolarmente clemente. 

Ancora una volta Serenella 
Marini l'operaia di 20 anni 
vittima del terzetto si è pre
sentata in tribunale per ac
cusare con lo sguardo fermo 
i suoi aggressori. Al termi
ne dell'udienza mentre i tre 
venivano portati via in cate
ne. il Bonsanto è riuscito ad 
accostarsi ' alla Marini e a 
sussurrarle minacce all'orec
chio. Non si è inteso cosa le 
ha detto, ma quanti erano 
vicini alla giovane, il fidan
zato e i parenti, hanno urlato 
contro « disgraziato ». « Io 
vi sgozzo » ha replicato il gio
vane che è stato trascinato 
via dalle guardie che lo cu
stodivano. 

La Marini non ha avuto al
cuna remora a denunciare i 
suoi aggressori, inchiodandoli 
alle loro gravi responsabilità. 
II grave episodio avvenne la 
sera del 14 novembre, una 
domenica, i tre volevano fa
re una «bravata» — solo 
scippi, avevano dichiarato, 
ma dalla ricostruzione dei 
fatti appare evidente che fin 
dall'inizio pensarono alla vio
lenza. Bloccarono una prima 
auto con a bordo una coppia 
dì sposi: la giovane aspetta
va un bambino e non appena 
i tre se ne accorsero uno ài 
loro disse: «Mandala via. 
Questa è incinta ». Sulla se
conda vettura bloccata c'erano 
la Marini con il fidanzato. 
Con la pistola obbligarono la 

. giovane a seguirli, dopo aver 
portato via le chiavi dell'au
to del suo fidanzato, per im
pedirgli di dare l'allarme. Su 
un'c Alfetta » la portarono in 
un luogo appartato e la vio
lentarono. 

I soccorritori l'avevano ri
trovata solo a tarda sera. 
tremante per lo choc cau
sato dalle violenze ricevute. 

• • * 

Dramma a Figline Valdar-
no: una ragazza dì 22 anni. 
Emanuela Staderini, dopo un 
litigio con i familiari ha det
to «a questo punto basta, io 
mi ammazzo» è corsa in ba
gno a spalancato la finestra 
al quarto piano di una casa 
popolare e si è gettata nel 
vuoto. E' morta sul colpo. 

Fissata per i primi di luglio l'assise nazionale 

Gli artigiani a congresso 
In programma oltre 40 assemblee comunali - Intensa la discussione in
torno ai problemi della categoria -11400 aziende iscritte all'associazione 

Sabato 2 e domenica 3 lu
glio al palazzo dei Congressi 
la CNA - Associazione degli 
Artigiani di Firenze, terrà il 
suo XV congresso provinciale 
in preparazione di quello con
federale che dal 6 al 10 lu
glio si svolgerà a Roma. 

La preparazione del con
gresso provinciale è già in 
una fase avanzata che vede 
lo svolgersi di assemblee in 
tutti i Comuni della provin
cia per esaminare i documen
ti a base del dibattito con
gressuale, eleggere i nuovi 
organismi dirigenti delle strut
ture territoriali ed i delegati 
al congresso provinciale. 
* La • preparazione del - con
gresso si svolgerà con 42 as
semblee comunali e nella cit
tà di Firenze. 7 assemblee di 
zona, nel corso delle quali 
verranno eletti 248 delegati in 
rappresentanza di 11.403 im-

• prese artigiane iscritte alla 
associazione. 

L'importanza di questo con
gresso è testimoniata dalla 
larga presenza di artigiani. 
anche non iscritti all'associa
zione, alle assemblee che per 
ora si sono svolte in 11 Co
muni con 400 partecipanti. Si
gnificativa è anche la presen
za di rappresentanti delle 
amministrazioni comunali, dei 
partiti democratici, delle or
ganizzazioni sindacali dei la
voratori. oltre che di dirigen
ti locali dell'altra associazio
ne di categoria. 

E* da rilevare lo sforzo cri
tico di ricercare, in relazione 
ai temi generali, la colloca
zione di questi a livello ter-
titoriale. come ad esempio 
l'esame dell'impegno delle am
ministrazioni comunali per la 
realizzazione dei piani per gli 
insediamenti produttivi ed a 
favore delle forme associati
ve dell'artigianato, ove spes
so vengono rilevate incom
prensioni e ritardi, in parte 

dovuti anche alla mancanza 
di proposte della categoria. 

Dalle assemblee la discus
sione fa emergere con forza 
la esigenza di consolidare il 
lavoro svolto dall'organizza
zione per la creazione di un 
sindacato unitario delle im
prese artigiane capace di sod
disfare l'insieme dei bisogni 
dell'artigianato, portando la 
categoria ad essere parte at
tiva nel determinarsi delle 
scelte sociali ed economiche 
che ai vari livelli vengono 
compiute. 

Per questo vi è la consape
volezza che occorre avere 
gruppi dirigenti più impegnati 
e preparati, strettamente col
legati con la categoria, co
scienti di contribuire alla di
rezione di un movimento sin
dacale che pone fra i suoi 
obbiettivi prioritari il rag
giungimento di una più avan
zata azione unitaria di tutti 
gli artigiani. 

E' stata 
presentata 
l'offerta 
turìstica 

in Austria 
In occasione dell'imminente 

chiusura della mostra «Vienna 
a Firenze» l'ente nazionale au
striaco per il turismo, in colla
borazione con l'ente regionale 
per il turismo della città di 
Vienna, presente l'assessore Ca
marlinghi, ha presentato alla 
stampa, alle autorità ed agli 
operatori fiorentini l'offerta tu
ristica austriaca per l'estate 
1977. 

U delegato per l'Italia e Mal
ta, Michael Oberegger, ha illu
strato le caratteristiche delle di
verse regioni austriache: Tìro-
le, Carinzia. Alta e Bassa Au
stria, Suria. Salisburgbese. Vo-i 
ralberg, e Burgenland. ( 

Particolare riguardo è stato ' 
dato a Vienna i cui vantaggi tu 
instici sono stati messi in rilie
vo da un breve filmato. Sonoi 
state anche evidenziate le in
numerevoli risorse turistiche 
che l'Austria offre al visitatore 
italiano: dalle vacanze hobby, 
a quelle sportive, a quelle artì
stiche. 

Per il Chianti 
chiesta la 

denominazione 
d'origine 

controllata 
I produttori di vino Chianti 

hanno chiesto l'urgente con
cessione della denominazione 
d'origine controllata e garan
tita avendo questo vino pieno 
diritto al riconoscimento e 
per evitare che ingiustificati 
ritardi burocratici ne vaniti 
chino gli effetti. 

La richiesta è stata rinno
vata a Siena nel corso di un 
incontro fra il comitato na
zionale vini ed i rappresen
tami dei produttori di vino 
Chianti. La sollecitazione è 
infatti giunta dalla quasi to
talità degli interessati e cioè: 
Alleanza Regionale Toscana 
Coltivatori, Federazione Re 
gioitale Coltivatori Diretti, 
Fede? mezzadri Regionale Cgil, 
Unione Regionale Coltivatori 
Italiani, Federazione Regione 
le CGIL, Federazione degli 
Agricoltori della'Toscana, As
sociazione Cooperative Agrico
le, Unione Cooperative Agri
cole, Consorzio del Chianti, 
Consorzio dtl Chianti Putto 
o Consorzio Produttori del vi
no Chianti. 

i 

Un groppo 
di docenti 
rinuncia 
al libro 
di testo 

Una cinquantina di insegnan
t i dei circoli didattici numero! 
18. 24 e 29 di Bagno a Ripoli 
hanno deciso di non adottare. 
per l'anno scolastico 1977-T8, il 
libro di testo unico, uguale per 
tutti, e di chiedere alle autorità 
competenti la possibilità di ac-

iquistare libri per la costituzio
ne di biblioteche di classe. 

Gli insegnanti sono giunti a 
questa conclusione dopo essersi 
consultati e avere discusso Q 
problema con i consigli di in
terclasse. le assemblee dei ge
nitori. • l'associazione genitori 
dell'* Isolotto. Le Torri, S. Bar- ; 
tolo e le sezioni sindacali delle 
rispettive scuole. 

La motivazione della scelta. 
che sempre più docenti adottano 
seguendo i moderni orientamen
ti pedagogici e didattici, è fl 
fatto che il libro di testo si sta 
dimostrando uno strumento ina
deguato nel processo di rinno
vamento in atto nella scuola. 

Con un importante prov
vedimento. votato da tutti i 
gruppi, ad eccezione del MSI, 
il consiglio regionale, nella 
seduta di ieri ha modificato 
la legge regionale numero 19, 
relativa alla disciplina tarif
faria delle autolinee extra-
urDane di concessione re
gionale. 

Relatore del provvedimento 
e stato il consigliere Gian-
paoli, il quale, dopo aver-
ricordato che la revisione del
le tariffe fu dettata dalla 
necessità di contenere entro 
certi limiti il disavanzo tra 
costi e ricavi d'esercizio, ha 
portato a conoscenza dell'as
semblea che nel 1975, ki To
scana, soltanto per le linee 
extraurbane, il disavanzo del
le aziende di trasporto pub
blico aveva raggiunto i 42 
miliardi, con un aumento 
del 15r;. rispetto al 1974, men
tre per il 1976 si presume che 

j tale disavanzo abbia toccato 
, la cifra di 50 miliardi, 
I Per questi motivi il Con-
i siglio regionale decise, nel 
I marzo del 1975 una diversa 
I articolazione degli abbona-
I menti «a vista» validi per la 

settimana e nco usufruibili 
entro dieci giorni, come pre
visto dalla legge precedente 

Questo provvedimento su
scitò una serie di relazioni 
negative da parte dei sindaca
ti, lavoratori, studenti. Succes
sivamente la giunta, in con
siderazione delle richeste a-
vanzate e dopo aver precedu
to ad una serie di incontri, 
sia con i rappresentanti del
le aziende concessionarie pub
bliche che private, che con le 
organizzazioni sindacali con
federali. ha presentato una 
nuova modifica che consiste 
nel calcolare il prezzo degli 
abbonamenti settimanali sul
la base di dieci corse semplici, 
mentre i mensili sulla base 
di 40 corse semplici, eco gli 
stessi sconti previsti prece
dentemente. 

Inoltre - altro fatto impor
tante che viene ad alleviare 
i disagi di numerosi pendola
ri — tali abbonamenti, per i 
lavoratori dipendenti e per 
gli studenti avranno validità 
per l'intera settimana e per 
l'intero mese, compreso i fe
stivi. Infine, l'aumento del
ie tariffe, fino al febbraio 
1978, non potrà superare il 
45 per cento. 

Per gli altri utenti la giun
ta aveva previsto sconti infe
riori rispetto a quelli prati
cati agli studenti e ai lavora
tori, ma la commissione ha 
ritenuto di istituire un abbo
namento dove il trattamento 
sia uguale per tutti. Questo 
anche perché coloro che ri
corrono saltuariamente all'ab
bonamento, non soltanto inci
dono con una percentuale ir
risoria, ma anche perché, tra 
questi viaggiatori, i più ap
partengono a categorie disa
giate. 

Nella discussione è anche 
intervenuto il consigliere 
Stanghellini (DC) e per la 
giunta, l'assessore Macche
roni. 

COMITATO RAI TV Un 
contributo pari a 10 milioni 
è stato stanziato per finan
ziare le attività connesse al 
funzionamento del comitato 
regionale per il servizio radio
televisivo. Il provvedimento 
è stato approvato da tutti i 
gruppi con la sola eccezione 
dell"MSI. Relatore del prov
vedimento è stato il consiglie
re Marco Mayer. Nel dibattito 
è intervenuto fra l'altro il 
capoluogo democratico baie-
stracci. 

BONIFICA per la seconda 
volta la legge delega sulla 
bonifica è stata rinviata dal 
commissario di governo ren
dendo necessario un nuovo 
esame da parte della com
missione competente del con
siglio. Le considerazioni del 
governo — ha detto in aula 
il presidente della seconda 
commissione Rosati — con
cernono soprattutto una pre
tesa sostanziale conferma del 
testo precedente e un pre
teso svuotamento dei consor
zi di bonifica delle loro fun
zioni. Inoltre viene fatta una 
affermazione assai grave 
quando, da parte del com
missario di Governo, si di
chiara che i consorzi di boni
fica sono enti locali. 

E* una " interpretazione — 
Ha detto Rosati — che non 
può essere accettata in quan
to con tale concetto tanti 
altri organismi privati cui le 
leggi statali affidano compe
tenze ed interessi generali, 
possono essere considerati 
enti locali. Il riordino del
la gestione della bonifica, — 
ha detto ancora il relatore 
—dovrà far perno su tre punti 
centrali: la delega agii enti 
locali delle funzioni ammini
strative proprie della regione; 
il riordino dei consorzi di 
bonifica integrale; la sop
pressione dei consorzi di boni
fica montana. T • " 

Partendo da questa premes
sa, ha aggiunto Rosati, anche 
se i rilievi del governo non 
appaiono giustificati vengono 
proposte alcune modifiche 
all'articolo. Tra queste, fonda
mentale è quella che af
ferma, con chiarezza. Il prin
cipio secondo II quale II con
sorzio di bonifica svolge tut
te le funzioni assegnate dal
la legge. Nella seduta di iert, 
il consiglio ha anche ascolta
to le relazioni sulla legge che 
istituisce gli enti del grup
po agricolo. 

Relatore della massrioranza • 
è stato Ilario Rosati. 

Calla 
E nato il piccolo P:aocesco. -

Giungano ai genitori, Tiziana 
Cloni e a Piero Lander, le s 
felicitazioni dei compagni dei- . 
la redazione dell'Unità. Il fra
tello di Tiziana e la madre, 
per la felice occasione sotto
scrivono cinquemila Ib* per 
la nostra stampa. 
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